



<創立152周年>学校だより

# 勿来二小

令和7年11月27日(木)

第29号



いわき市立勿来第二小学校長

## 大正琴全国大会 3年連続金賞受賞!!



オレンジNKOSO2（13名）とサンシャインNAKOSO2（18名）は、9日（日）に長崎県の長崎市民会館にて行われた「令和7年全国子供大正琴コンクール」にて、「さんぽ」と「海の見える街」を演奏しました。今までの成果を発揮しての堂々たる演奏でした。

8日の朝6時頃に出発し、羽田空港から飛行機で長崎空港へ、その後、バスで長崎平和記念公園へ移動し、原爆資料館を見学しました。9日は、9時頃にリハーサルを行い、本番に備えました。ソロで出演した人の演目が終わり、アンサンブルは本校チームが1・2番目の出番でした。今までどおりの演奏、聴く人の心に響く演奏を心がけて、4年生から6年生まで、みんなの心を一つにして、見事に演奏しました。

演奏が終わった後のそれぞれの表情は、やり切ったという達成感と充実感に満ちあふれています。全エントリーの出演が終わり、審査結果発表となりました。神様に祈るように両手の指を組んでアナウンスを待ちます。アンサンブル部門の総合優秀チームは？・・・「〇〇チームです。」と別チームの名前が呼ばれたときは、とても残念そうにしていましたが、堂々の「金賞」受賞で、ここまで来られたことがすばらしいことであると思いました。

長崎市への遠征に際して、物心両面で支えていただいた、すべての皆さんに感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



次に、代表児童6名の感想を紹介します。

4年1組 永井 ひまり さん

私が全国大会をとおして学んだことが2つあります。1つ目は、練習が大事だということです。練習を重ねて来たから、自信をもってえんそうできたと思うからです。2つめは、チームワークの大切さです。「さんぽ」のえんそうは9人になってしましましたが、「参加できなかった人の分までがんばろう」という気持ちでえんそうし、大成功だったからです。チームワークはとても大切だなと思いました。特に心に残ったことは、長崎に行けたことです。2チームとも行けたので、とてもうれしかったです。

4年1組 宗像 竜生 さん

ぼくは、大正琴全国大会出場をとおして学んだことは、2つあります。1つ目は、全国大会などの大事なところでは、集中しなければならないということです。本番は一回しかないので、集中して練習してきたことを発表することが大事だからです。2つ目は、最初から無理だとあきらめないことです。あきらめずに練習すれば、できるようになることを学びました。特に心に残ったことは、長崎でみんなと楽しくすごせたことです。いい思い出になりました。

5年1組 伊藤 彩愛 さん

私が心に残ったこと学んだことは、1つあります。心に残ったことは、全国大会です。4人が出られなくなるということもあったけど。9人で心を合わせてひきました。文部科学大臣賞ではなく金賞でした。くやしかったけれど、みんなではげまし合いました。学んだことは協力性です。団体で大正琴をひくとなると協力性が必要です。なぜかというと、一人が自分の意見だけでひくとバラバラになってしまいます。なので、みんなで協力して、心を合わせてひくときれいなえんそうになると思います。

5年1組 宗像 珠生 さん

私がこれまでの活動を通して学んだことは、練習の大切さです。全国大会に行く前の日の大休けいに20分間、多目的室にいたメンバーで練習をしました。そのおかげで、「できる」という自信が付きました。結果はおしくも金賞でしたが、自分がもっている力を全て出しきれて、良い演奏そうができてうれしかったです。でも、来年は6年生なので、4、5年生のめんどうもみながら、文部科学大臣賞をとりたいです。

6年1組 鈴木 碧海 さん

私が全国大会に出場して学んだことがあります。それは、みんなで協力することの大切さです。なぜかというと、みんなで乗った初めての飛行機で、体調が悪くなったり、長崎に着いてから体調が悪くなった人も出たりましたが、みんなで協力することで金賞をとれたからです。一番上の賞の、文部科学大臣賞はとれなかったし、体調が悪くて出場できなかった人もいたけど、いない人の分まで最高の演奏ができたよかったです。

6年1組 秋元 美緒 さん

私が全国大会出場をとおして学んだことは2つあります。1つ目は、練習することの大切さです。私たちは、放課後の時間や休けいなどを使って、たくさん練習をしてきました。なので、全国大会に行けると分かったときは、とてもうれしかったです。2つ目は仲間と協力することです。全国大会本番では、全員で演奏することはできなかったけれど、今まで協力して練習してきたので、金賞をとれてよかったです。全国大会で学んだことを生かして、これからもがんばりたいです。